

## Vide-greniers : 7 400 € reversés aux associations



*Les représentants d'associations ont reçu leur chèque lors de la soirée qui leur était dédiée.*

*Ouest-France*

En août dernier, environ 400 déballeurs ont participé au vide-greniers annuel. Un peu moins que l'an passé, peut-être à cause d'une météo mitigée, avec une estimation à 15 000 visiteurs tout au long de la journée.

Cette année, les organisateurs ont décidé de reverser la quasi-totalité des bénéfices de la journée. 7 400 €, sur les 7 850 €, ont été remis aux responsables des dix associations participantes, en fonction de leur investissement. Cette année, c'est l'association des marcheurs CO & moi qui a reçu la plus grosse somme grâce à la participation de ses 40 membres.

**« Avec la nouvelle organisation, Nous pourrions accueillir encore plus de déballeurs. Nous vous attendons l'an prochain avec le même enthousiasme, dimanche 25 août »**, a conclu Denis Bannier, coprésident du comité des fêtes.